

'Estoy harto de... falta de marquesinas en las paradas de bus de Los Dolores'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 31 de agosto de 2015, lunes

Dos vecinas de Los Dolores se dirigieron al 'Buzón de los lectores' para reclamar marquesinas en las paradas de autobús urbano de las calles Alfonso XIII y Floridablanca, "que nos pueda proteger algo del fuerte sol de este verano".

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com